



Psychologist (PS-03)

Correctional Services of Canada

Ontario Region (Gravenhurst, Campbellford, Kitchener and Kingston).

Correctional Services of Canada is currently seeking indeterminate and term (full-time) Psychologists (PS-03) to work in institutions in the Ontario region (Gravenhurst, Campbellford, Kitchener and Kingston).

Candidates must have a Master's or Doctoral degree in psychology from a recognized post-secondary institution with a requirement for academic residency (programs taught primarily on-line or by distance learning are not eligible) and with an acceptable specialization in clinical, forensic or counseling psychology.

Candidates must be registered for autonomous practice of psychology or be eligible for registration by the provincial registering body in the province of Ontario.

For more information and application, please visit the jobs.gc.ca link [here](#).

1 800 645-5605

TTY/TDD 1 800 532-9397

Psychologue (PS-03)

Le Service correctionnel du Canada de la **région de l'Ontario (Gravenhurst, Campbellford, Kitchener et Kingston).**

Le Service correctionnel du Canada recherche actuellement des psychologues pour une période indéterminée et pour une période déterminée (plein temps) pour exercer dans les établissements de la région de l'Ontario (Gravenhurst, Campbellford, Kitchener et Kingston).

Les candidats devront être titulaires d'une maîtrise ou d'un doctorat en psychologie émis par un établissement d'enseignement postsecondaire reconnu ayant des exigences en matière de résidence académique (les programmes enseignés principalement en ligne ou par l'entremise de modules d'enseignement à distance ne sont pas admissibles) et d'une spécialisation en psychologie clinique, psychologie médico-légale ou psychologie d'accompagnement.

Les candidats devront disposer d'un/ou être admissible à recevoir un certificat d'inscription autorisant l'exercice autonome de la profession de psychologue émis par l'organisme provincial de réglementation de la province de l'Ontario.

Pour plus de renseignements et pour poser votre candidature, merci de visiter jobs.gc.ca [ici](#).

1 800 645-5605

ATS/Téléimprimeur 1 800 532-9397